

# 今日の給食&年長児陶芸教室

令和6年5月16日



今日の献立

(年中児のプレートです。)

ごはん、じゃがマーボー、キャベツの炒め物、オレンジ

(牛乳は毎日です。)

今日は「じゃがマーボー」の紹介とクイズをします。ではさっそくですが、クイズです。

「じゃがマーボー」はマーボー豆腐をアレンジしていますが、マーボー豆腐が日本に広まったのはいつでしょうか？

①1970年代      ②1980年代      ③1990年代

正解は①の1970年代でした。

マーボー豆腐は中国の四川省（しせんしょう）の料理です。1970年代に四川省出身の料理人が日本人に合うようにアレンジしてマーボー豆腐をお店で提供したことから、日本に広まったと言われています。

今日はじゃがいもを入れた「じゃがマーボー」にしました。ご飯に合うメニューです。

今日も美味しく作ってくださる調理員さんに感謝をしていただきましょう。

今日のじゃがマーボーもきっと新じゃがなんでしょう。ほくほくしておいしかったです。今日の年中児のじゃがマーボーの真ん中にドーンとあるのはじゃがいもです。大きいけど柔らかく「おいしかった。」という感想でした。デザートオレンジは甘くて、好評でした。

今日は、年長さんの陶芸教室でした。今までは、園の講堂でしてきましたが、

今回からは、白岩さんのお宅におじゃまして陶芸を教えていただけることになりました。粘土遊びで鍛えた技を使い、イメージした作品を仕上げていました。一人一人が作りたいものをイメージでき、一生懸命仕上げていく姿が見られました。よろしければどうぞとさせていただく電動ろくろは子どもたちがやってみたくてという意欲が高まり、全員がチャレンジしました。粘土を触ること、自分の考えを実現すること、色を選び決定すること、子どもたちにとっては貴重な経験となりました。真剣な眼差しは、「笑顔」にも匹敵するくらい大切だと思います。今までは、黄組さんが講堂を除いては、水組さんになったらできるといふ憧れをもつ機会にもなっていましたが・・・。

本日より、家庭訪問をお世話になります。ご家庭と園がより一層つながりますます連携が深まりますように！お忙しいとは存じますがどうぞよろしくお願い致します。

**（年長陶芸教室：何を作りたいか考え、粘土遊びの技がいき、色を選び、最後まで仕上げる！貴重な体験！白石さんにこれからたくさんお世話になり 6月20日頃完成！ありがとうございました！烏骨鶏にもあえました。）**

